

知事コメント

○ この度は、自身の新型コロナウイルスへの感染が確認されたことについて、皆様にご心配、ご迷惑をおかけしており、深くお詫び申し上げます。

○ 本県を含む18都道府県すべての「まん延防止等重点措置」が3月21日をもって解除されることとなります。

本県では、1月27日から重点措置が適用されて以降、延長(2月21日～)、再延長(3月7日～)と54日間の長きにわたり、基本的な感染対策の徹底をはじめ各施設での感染防止策、飲食店等への時短要請、イベント開催制限など、県民・事業者の皆様にご理解とご協力をいただけてきました。改めて感謝を申し上げます。

また、この間、入院医療体制や外来医療体制、保健所体制など医療提供体制等の確保にご尽力を頂いてきた関係機関の皆様にご感謝を申し上げます。

○ しかし、まん延防止等重点措置は解除されるものの、依然、家庭、高齢者施設や学校等においては感染が続いています。また、行事や人の移動が多くなる年度末・年度始めを迎えるなど、引き続き、感染を再拡大させないための十分な警戒や取組みが欠かせません。

○ 県民・事業者の皆様には、感染再拡大を防ぎ、収束させていくためにも、今一度、基本的な感染防止策、リスクの高い行動の回避、高齢者や基礎疾患のある方をはじめとしたワクチンの積極的な接種など、お一人おひとりの感染対策の徹底にご理解とご協力をお願いします。

令和4年3月17日

兵庫県知事 齋藤 元彦